

Slam sur le Thème du Voyage et de l'Amour

réalisé pendant le Salon du Bien-Être à Evreux les 27 et 28 Sept. 2014,

Réalisé par le public, les exposants, les bénévoles.

C'est à travers ce texte Slam que je vous propose,
De partir en Voyage, trouver l'Amour et tant d'autres choses !
Trouver un peu de Liberté et de sérénité,
En n'oubliant pas d'être dans la bonté !
Ouvrir notre regard sur de nouveaux paysages,
Et s'autoriser à ne pas être toujours sage !
Partons à la découverte de notre sensualité,
Sans passer par le Tibet, et assouvir notre curiosité !
Bercé par le son de la mer, qui me transporte au-delà de mes espérances,
Qui m'invite à me poser, à dépasser mes peurs et mes impatiences.
Le Bonheur, c'est ouvrir son Cœur,
Telle une rose qui s'épanouit à la vie !
Le chemin se compose vers l'infini
De sérénité, de tendresse, de couleurs.
Tahiti, exotisme, l'évasion, ailleurs,
Le trésor n'est-il pas dans l'introspection !
Se retrouver en vie dans son Union,
Une marche vers sa liberté intérieure !
Que les nuages de tes rêves, au-delà de l'espace fini,
Te donne le Soleil, l'équilibre, le dépaysement.
Pour que l'ami funambule rencontre ta ressource infinie,
Et que l'ouverture de ton cœur apaise ton firmament.